

El PP asegura que la cancelación del Festival de Villancicos del Colegio de las Carmelitas es "una decisión política"

18/11/2015



Muñoz y Perona aseguran que todavía se podría realizar el festival | Jesús Cruces.

El Partido Popular ha asegurado esta mañana que [la negativa de la celebración en el Teatro Castelar del Festival de Villancicos del Colegio de las Carmelitas](#) "se debe a una decisión política, que utilicen a los niños y este certamen es algo muy grave". Desde el PP piden al equipo de gobierno que "solucione este problema, pues todavía hay tiempo para organizar el certamen" y que abran "el teatro a todos los eldenses", ha dicho el edil Francisco Muñoz.

Muñoz desea que se hagan públicas las actividades que se van a realizar del 14 al 16 de diciembre en el teatro, fechas que solicitó el Colegio de las Carmelitas, pues asegura que hasta ahora no consta ni en la web del Ayuntamiento ni en la del Teatro Castelar ningún acto programado.

La edil del Partido Popular y anterior directora del teatro, Francisca Perona, ha puesto en duda que la programación del Teatro Castelar para el mes de

diciembre esté completa y ha asegurado que ella no había previsto tantas actividades como se ha asegurado desde el equipo de gobierno. Solo reservó tres fechas clave, el concierto de la Santa Cecilia, el de los Santos Patronos así como la obra *Don Juan Tenorio*, *Dos tubos un real*.

Además Francisco Muñoz, ha asegurado que "desde que el Partido Socialista y Compromís formaron equipo de gobierno hemos recibido a diversos colectivos alertados y preocupados por la nueva política de funcionamiento del Teatro Castelar, pues aseguran que el "presunto" director del Teatro Castelar, Juan Vera, les ha puesto muchas pegas" y añade que "Vera les advirtió de que las formas en las que el Partido Popular cedía el Teatro van a cambiar, pues se iba a restringir su utilización más en fin de semana, algo que no entendemos".

El edil popular, Francisco Muñoz, ha sorprendido asegurando que "creemos que el festival de las Carmelitas se lo han querido quitar de encima porque Compromís ha anunciado en el gobierno valenciano que van a muerte a por la concertada y van a intentar destruirla".

Aclaración del equipo de gobierno

Francisco Muñoz ha criticado que desde el Teatro Castelar y el Ayuntamiento lamenten textualmente "que el centro no haya querido colaborar para dar solución al problema de espacio, por el bien y la ilusión de los niños". Cabe señalar que esta aclaración incluida en la nota de prensa enviada desde el equipo de gobierno se ha eliminado de la [nota aclaratoria publicada en la web del Ayuntamiento](#).